



学校教育目標

校報

# 緑が丘

生き生きとしたみどりの子

盛岡市立緑が丘小学校

令和6年5月27日(月)

第13号(文責 和美智教)

ホームページの「みどりの子ダイアリー」で、子供の様子をご覧ください。



## ノーチャイムで、見通しをもって行動

今年度から、緑が丘小学校では、ノーチャイムに挑戦しています。

- ・ 基本的には、開始時刻と終了時刻を知らせるチャイムを鳴らさない。
- ・ 業間と昼休みにおいては、終了時刻を知らせるチャイムを鳴らす。

昨年度までは、子供はチャイムが鳴ったから動き、チャイムが鳴ったから始めて、チャイムが鳴ったから終わるという様子が見られました。

今年度の子供の様子を見ると、自分で時計を見て時間を意識し、自ら行動したり、友達同士声を掛け合って動いたりしている様子がたくさん見られています。

時間を守って行動することが難しいときもあります。その際には、どうすれば時間を守ることができるのかを話し合い、次の行動に生かしていきたいと考えております。

ノーチャイムにすることで、

時間を意識して、見通しをもって行動する力、今何をすることがよいか判断する力(思考力)、自律性(主体的に学習に取り組む態度)などを育てていきたいと考えています。

### 警察補導員ボランティアさんと

### 明るい挨拶

5月25日(金)に、朝の挨拶運動が行われました。

今回は上田交番の佐々木隆二所長さんと警察補導員ボランティア8名と、学校執行部と日常よりよく委員会と一緒に挨拶運動をしました。警察保護者ボランティアは、盛岡東警察署が募集し、参加を希望した地域の方です。

挨拶運動を実施していく中で、明るい挨拶をする子供が増えています。挨拶で、人と人とのつながりが強くなっていくことを願っております。



### 新渡戸稲造の縁で姉妹都市

### 姉妹都市ビクトリア給食



5月23日(木)の給食は、盛岡市の姉妹都市カナダのビクトリア市に関連した給食でした。子供たちは、ビクトリア市でよく食べられる鮭、ポテト、コーン、メープルを使った料理を喜んで食べていました。子供たちは、給食を通して、盛岡市とビクトリア市のつながりを知ることができました。